
Благодарность. 

Режевское районное отделение КПРФ благодарит режевлян за активную поддержку Коммунистической 
партии 14 марта на выборах в областную Думу Законодательного Собрания Свердловской области. 
Е. СЕРКОВ, секретарь режевского РК КПРФ.  

 Верни свой вклад в трёхкратном размере. 

Вопросов по выплате компенсаций вкладчикам в редакцию «Режевской вести» поступает немало. Особенно 
после выхода последнего соответствующего постановления Правительства РФ. Сегодня свои комментарии 
по этому поводу даёт заведующая доп. офисом №1704/0117 Алапаевского отделения Сбербанка РФ Л. 
Покутнева: 
В соответствии с постановлением Правительства РФ от 25.12.2009 года «О порядке осуществления в 2010 
году компенсационных выплат гражданам Российской Федерации по вкладам в Сберегательном банке 
Сбербанка России», мы, действительно, осуществляем выплату компенсаций по вкладам, внесённым в банк 
до 20 июня 1991 года. 
Выплата компенсаций в 2010 году производится следующим категориям граждан РФ: 
1. вкладчикам по 1945 год рождения включительно – в размере трёхкратного остатка вклада на 20.06.1991 
года; 
2. вкладчикам 1946-1991 годов рождения включительно – в размере двукратного остатка вклада на 
20.06.1991 года; 
3. наследникам 1945 года рождения включительно (независимо от года рождения вкладчика) – в размере 
трёхкратного остатка вклада на 20.06.1991 года; 
4. наследникам 1946-1991 годов рождения включительно (независимо от года рождения вкладчика) – в 
размере двукратного остатка вклада на 20.06.1991 года; 
5. компенсация на оплату ритуальных услуг в случае смерти вкладчика в 2001-2010 годах, являющегося на 
день смерти гражданином РФ, - в размере до 6 тысяч рублей (в зависимости от остатка суммы вклада по 
состоянию на 20.06.1991 года). 
Размеры трёхкратной и двукратной компенсации зависят от срока хранения и определяются с применением 
следующих коэффициентов: 
1 – по вкладам, действующим в настоящее время, а также по вкладам, закрытым в 1996-2010 годах; 
0,9 – по вкладам, закрытым в 1995 году; 
0,8 – по вкладам, закрытым в 1994 году; 
0,7 – по вкладам, закрытым в 1993 году; 
0,6 – по вкладам, закрытым в 1992 году. 
По вкладам, закрытым в период с 20 июня по 31 декабря 1991 года, трёхкратная и двукратная компенсация 
не выплачивается. 
Размер трёхкратной и двукратной компенсации уменьшается на сумму ранее полученной предварительной 
компенсации, компенсации в размере остатка вклада и дополнительной компенсации в размере остатка 
вклада. 
В 2010 году впервые компенсация выплачивается гражданам Российской Федерации 1967-1991 годов 
Рождения (в том числе наследникам) – прошу обратить на это особенное внимание. 
Я уверена, что данной публикацией ответить на все вопросы режевлян невозможно. Чаще всего каждый 
случай требует индивидуального подхода. Получить консультацию, оформить и получить компенсацию 
жители Режевского городского округа могут по месту ведения счетов по адресам: г. Реж, ул. М. 
Горького,19 (тел. 2-27-26), ул. Советская, 2 (тел. 2-26-34), ул. Чапаева, 24 (тел. 2-19-36), ул. Черняховского, 
13 (тел. 3-38-59); с. Глинское, пер. Космонавтов, 2 (5-31-82); с. Черемисское, ул. Молодёжная, 11 (5-22-80). 
Подготовила Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Весну встретим подготовленными. 

Жилищно-коммунальное хозяйство – всегда острая тема. Ещё больше она взволновала жителей нашего 
округа в связи с реформами, которые проводит правительство страны и области. На многочисленные 
вопросы режевлян отвечает заместитель главы округа по вопросам строительства, коммунального  
хозяйства, транспорта и связи А.  Дедюхин. 
- Андрей Анатольевич, раньше в городе была одна управляющая компания, которая оказывала все 
жилищно-коммунальные услуги. С недавнего времени появилось несколько управляющих компаний и 



товариществ собственников жилья. Если честно и откровенно говорить, то большинство жителей каких-то 
особых улучшений от этого не почувствовало. Зачем были проведены все реорганизации? 
- Формирование системы управляющих компаний - это требования федерального законодательства, а не 
муниципальных властей, как думают некоторые. В статье 161 нового Жилищного кодекса, который вступил 
в силу ещё пять лет назад, говорится, что собственники жилья должны определиться со способами 
управления своим недвижимым имуществом. Первый способ – они лично сами должны управлять своим 
имуществом, второй – это создание ТСЖ, и третий способ – выбор управляющей компании. Главная цель 
всех преобразований – чтобы собственники жилых помещений почувствовали себя полноправными 
хозяевами, чтобы каждый собственник интересовался качеством оказания жилищно-коммунальных услуг. 
Я хотел бы напомнить, что в марте каждая управляющая компания должна отчитаться перед жильцами о 
проделанной в течение года работе. Если управляющая компания не устраивает жильцов по качеству 
обслуживания, то решением общего собрания жильцов можно привлечь для управления другую компанию 
или создать ТСЖ. 
Необходимо, чтобы жители более активно занимались вопросами управления своим жильём, чтобы 
следили за работой коммунальных подразделений, спрашивали с них, вникали в ситуацию. И тогда мы 
добьёмся тех результатов, которые преследуются нашим государством.  
- Вы считаете, что будущее за ТСЖ? 
- Я уже сказал, что есть три законных способа управления. Но более действенным является создание тех 
организаций, где люди готовы взять ответственность на свои плечи. Такие у нас в городе есть, неплохие 
результаты показывают ТСЖ «Фрунзенский», ТСЖ «Медгородок», ТСЖ «Морозова, 20» и другие. 
- Создание ТСЖ к тому же даёт возможность привлечь дополнительные деньги в ЖКХ. 
- Да, действительно, 185 федеральным законом предусмотрено создание фонда поддержки реформирования 
жилищно-коммунального хозяйства в РФ. В прошлом году было выделено более 8 миллиардов рублей. 
Только в прошлом году выделялось более 8 млрд рублей на ремонт многоквартирных жилых домов тем 
муниципальным образованиям, где работает более 10% ТСЖ. Например, около 100 миллионов рублей было 
выделено Алапаевску, более 300 миллионов получил Дегтярск. Наш округ, к сожалению, остался за 
рамками этого закона. 
- Андрей Анатольевич, наших жителей очень волнует вопрос резкого роста квартплаты. Вы можете 
пояснить, почему это произошло? 
- Повышение оплаты связано с повышением тарифов, которые утверждает региональная энергетическая 
комиссия. Ставка платы, которую утверждает глава, осталась у нас на уровне прошлого года. Губернатором 
принято решение провести проверку нормативов потребления ресурсов в муниципальных образованиях. 
Специальная комиссия будет смотреть, как формируются и применяются тарифы, как рассчитана ставка 
платы. По результатам работы комиссии мы ждём рекомендации. 
- Как быть жителям, у которых значительная часть бюджета семьи расходуется на оплату квартиры? 
- Хотел бы напомнить, что государство поддерживает социально незащищённые слои населения. Для тех, у 
кого больше 22% совокупного дохода уходит на оплату коммунальных услуг, предусмотрены субсидии. 
Чтобы получить субсидию, нужно обратиться в отдел льгот и субсидий управления городским хозяйством. 
- Что делается в плане установки контрольных приборов учёта? 
- Приборы учёта позволяют значительно экономить средства на оплате жилищно-коммунальных услуг. 
Опыт других территорий показывает: потребление ресурсов – горячей и холодной воды, электроэнергии, 
теплоэнергии - снижается на 30 процентов.  Это значительная экономия. Всем собственникам, ТСЖ, УК, 
бюджетным организациям рекомендуется поставить приборы учёта. Мы подсчитали, что установка 
окупается в течение года. 
- В этом случае человек оплачивает только реальное потребление, и в оплату не входят потери, которые 
сейчас пытаются ресурсоснабжающие организации закрыть за счёт конечных потребителей? 
- Да, сейчас потери на сетях пытаются возместить за счёт жителей. Поэтому необходимо проводить 
установку приборов учёта. 
- Андрей Анатольевич, коммунальное хозяйство города катастрофически стареет. Многие жители не знают, 
куда можно обратиться по поводу коммунальных аварий. У каждой управляющей компании свой 
диспетчерский пункт, к тому же некоторые аварийные ремонты требуют согласования с другими службами 
и организациями. 
- Сегодня администрацией уже проведена работа по созданию единой круглосуточной аварийно-
спасательной службы, подготовлено соответствующее постановление. Городская Дума нас поддержала в 
этом плане. На базе пожарной части будет создана единая диспетчерская служба с телефоном 01, которая 
должна обеспечить оперативность реагирования на любые аварийные или чрезвычайные ситуации. 
Муниципальное образование выделяет денежные средства на содержание диспетчеров, а все затраты, 
связанные с оплатой коммунальных услуг, ложатся на плечи федеральной структуры.  



В задачи такой службы входит оперативное оповещение всех служб – газовой, пожарной, электросетевой – 
для решения проблемы. Недавняя водопроводная авария в переулке Вокзальном показала, насколько это 
важно. Кроме того, пожарной части было передано специальное оборудование на сумму более 10 
миллионов рублей. И ещё, что немаловажно, там работают квалифицированные спасатели.  
- Если такая служба будет работать профессионально и эффективно, то со временем отпадёт необходимость 
в диспетчерских службах управляющих компаний? 
- Не совсем так, диспетчеры в УК не только должны принять звонок, но ещё и принять меры, обеспечить 
выполнение заявки. В их штате должны быть сантехник, электрик, сварщик. Пока у нас не ставится задач 
заменить диспетчеров управляющих компаний. 
- Ещё один вопрос, касающийся благоустройства нашего города. Дороги чистятся и ремонтируются 
несвоевременно, нет освещения, много мусора во дворах и вдоль дорог. В городе развелось много 
бездомных собак. Что планирует делать управление городским хозяйством по этим вопросам? 
- На февральском заседании городской Думы были внесены поправки в бюджет. За счёт перераспределения 
средств было выделено дополнительно 2,5 миллиона рублей на ремонт уличного освещения. Также было 
выделено 198 тысяч рублей на решение вопроса по отлову бездомных собак. Ещё 2,7 миллиона рублей 
выделено для приобретения новой техники для уборки города от снега и мусора, мы сможем это сделать по 
программе софинансирования – остальные 70 процентов необходимой суммы мы получим из областного 
бюджета. 
- В этом году выпало много снега, многие жители обеспокоены угрозой паводка и наводнений. Какие меры 
предпринимаются? 
- Действительно, такие опасения имеют место. Противопаводковая комиссия приступила к своей работе. 
Депутаты выделили в бюджете 911 тысяч рублей на ремонт и обслуживание гидроузлов. По областной 
программе нам выделено 7,4 млн рублей на капитальный ремонт Режевского гидроузла.  В программе ГО и 
ЧС заложен резерв средств на противопаводковые мероприятия. 
- Андрей Анатольевич, весна уже совсем рядом, жители интересуются, будет ли в этом году вестись 
отсыпка или какой-то ремонт дороги в коллективные сады «Сатурн» и «Солнечный»? Может ли 
администрация помочь в этом вопросе? 
- Дороги требуют больших капитальных вложений, средств в муниципальном бюджете в достаточном 
количестве для этого не предусмотрено. Есть порядка 10 миллионов рублей, но сюда входит и уличная 
разметка, и знаки, и содержание дорог в летний период, и уборка снега зимой. Мы можем предложить 
садоводческим товариществам долевое участие в ремонте дорог с учётом вложения самих пайщиков. В 
нашем районе есть щебёночные карьеры, с этими организациями мы заключили договоры на партнёрское 
сотрудничество. Поэтому администрация готова помочь щебнем и техникой. Для решения этого вопроса я 
приглашаю на конкретный разговор руководителей садоводческих товариществ. Совместными усилиями 
мы можем решить эту проблему.  

Подготовлено пресс-службой главы Режевского городского округа. 

 Город остался без воды. 

         

 Ситуация с прекращением подачи воды не на шутку взволновала общественность. В редакцию не 
прекращает поступать шквал звонков, в которых люди, не стесняясь в выражениях, высказывают своё 
возмущение и просят объяснить, что же стало причиной столь длительного отключения. На встрече с 
журналистами глава Режевского городского округа Д. Батищев дал свои комментарии по поводу 
возникновения и устранения аварии. 
                - В прошлые выходные на Рефтинском и Липовском водоводах одновременно вышли из строя два 
насоса, обеспечивающие водоснабжение города. – объяснил Дмитрий Дмитриевич. – Причиной 
неисправностей стали неполадки в электросистеме. Характер поломки и сам факт того, что город остался 
без воды накануне выборов, заставляет нас не исключать версию об умышленном причинении ущерба 
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жителям Режа. Но окончательные выводы можно будет делать только по завершении следственных 
действий. 
                Далее глава РГО сообщил, что неполадка на Рефтинском водозаборе была устранена в срочном 
порядке, и насос заработал на полную мощность. Для того чтобы исправить ситуацию на Липовском 
водозаборе понадобилось гораздо больше сил и времени. Из трёх агрегатов один вышел из строя. Попытка 
заменить его резервным насосом ни к чему не привела, так как спустя сутки и запасной насос пришёл в 
негодность. Починить агрегат удалось лишь в понедельник. Тогда его вновь опустили в скважину, и 
резервуары начали заполняться водой. К концу дня водоснабжение города было восстановлено благодаря 
работе сотрудников ЗАО «ПО «Режникель», УМП «Гамма», а также филиала «Сафьяновская медь» ОАО 
«Уралэлектромедь». 
                Подобная ситуация, когда из-за поломки насоса режевляне остались без воды, повторяется. 
Помнится, прошлой осенью мы сталкивались с подобной проблемой. Какие меры власти округа 
предприняли на этот раз, чтобы обезопасить граждан от очередного «обезвоживания»? 
                - На сегодняшний день изношенность водопроводных сетей составляет более 70%, - говорит Д. 
Батищев. – Многие годы оборудование не обновлялось. Сейчас мы прорабатываем возможность 
изготовления по спецзаказу импортных насосов, что в свою очередь требует дополнительных финансовых 
затрат. 
                Вопрос о выделении средств на покупку новых агрегатов будет решаться совместно с депутатами 
городской Думы. По мнению главы, именно от того, насколько конструктивно пройдёт диалог, зависит 
разрешение проблемы с оборудованием на Липовском водозаборе. 
                Однако, есть ли уверенность, что не так давно приобретённый насос либо те, что купят вновь, 
вскоре опять не выйдут из строя? И половина жителей города снова будут ждать, когда наши специалисты 
отремонтируют данное оборудование, вместо того, чтобы сделать это силами компании, продавшей насос, 
или заменить его по гарантии. 
Оксана АНИСИМОВА. 

                P. S. Пока решалась проблема подачи воды в город, специалисты городского хозяйства решили 
устранить имеющиеся утечки, чтобы, когда вода попадёт в город, она не бежала мимо. Ремонт вёлся по ул. 
Костоусова, 79. Для этого был закрыт дюкер (трубопровод), от которого вода поступает в верхнюю часть 
района Гавань (все дома у медгородка, интернат, ЦРБ). Это достаточно проблемное место, в нынешнем 
месяце здесь уже вёлся ремонт, но немного погодя рядом с первой образовались другие утечки. В 
понедельник они были устранены, дюкер приоткрыли, и обнаружилось ещё 2 утечки, так что жителям 
пришлось в этот день остаться без воды. Но во вторник их должны были устранить и включить воду. Так 
гарантировали специалисты. 
Арина АГАПОВА. 

                Администрация РГО предупреждает об экономном расходовании питьевой воды жителей 
микрорайонов Гавань и машиностроителей, в том числе и на объектах социальной сферы. 

Приём нарколога. 

22 марта г. Реж посетят специалисты областного наркологического диспансера. В рамках своей поездки 
специалист по социальной работе и психиатр-нарколог диспансера проведут с 9.30 до 12 часов в 41 
кабинете поликлиники ЦРБ приём людей, страдающих алкоголизмом, наркоманией, а также их 
родственников.  

Ещё одна неисправная колонка. 

Неисправность колонок нынешней зимой стала прямо-таки эпидемией. Очередной звонок с жалобой на 
нерабочую колонку поступил в «Р. В.» с улицы Бобровская, 73. 
- Колонка неисправна уже месяц, - рассказывает пенсионерка, позвонившая в редакцию. – Представьте, 
каково нам всё это время без воды. Я звонила уже и в администрацию, и в нашу управляющую компания, 
но ничего конкретного мне ответить так и не смогли. 
Прокомментировать ситуацию мы попросили заместителя директора компании «Дом Сервис» Татьяну 
Сергеевну Попкову: 
- У нас договор об обеспечении холодной водой с УМП «Гамма». К ним мы можем обратиться, если у нас 
будет письменное заявление от жителей этой улицы. Но пока таких заявлений с ул. Бобровской к нам не 



поступало. Пусть жители придут к нам, и мы сделаем перерасчёт со дня, когда колонка перестала работать, 
к тому же обратимся в УМП «Гамма», чтобы они отремонтировали колонку. 
Арина АГАПОВА. 

 Уважаемые жители г. Режа и Режевского городского округа! 

Хочу выразить вам свою признательность за то, что вы пришли 14 марта на избирательные участки и 
выразили свою волю – оказали поддержку действующей власти, доверие губернатору Свердловской 
области и той программе, которая была выработана губернатором совместно с вами в ходе избирательной 
кампании. 
Хочу выразить надежду на дальнейшее сотрудничество и пожелать вам крепкого здоровья, новых 
свершений и успехов во всех начинаниях. 
О. Исаков, депутат Палаты Представителей Законодательного Собрания Свердловской области. 

 Недетские игры. 

Правоохранительными органами Режевского района пресечена преступная деятельность 80-летнего 
растлителя малолетних детей. 
Установлено, что около двух лет назад в сельскую библиотеку с. Черемисское на работу в качестве 
шахматного инструктора устроился на работу некто Р., ранее судимый и отбывавший наказание за 
покушение на убийство своей сожительницы. При этом криминальное прошлое «гроссмейстера» не 
смутило ни руководство библиотеки, ни управление образования, и он был допущен до работы с 
малолетними детьми. Вот тут как раз и проявился в полной мере воспитательный талант извращенца. 
Параллельно с обучением игре в шахматы и шашки престарелый ловелас занимался удовлетворением своих 
личных извращённых сексуальных потребностей, демонстрируя детям свой половой орган. 
Российское законодательство расценивает такие действия взрослых людей в отношении малолетних лиц 
как «развратные действия без применения насилия» и предусматривает за это только один вид наказания в 
виде лишения свободы сроком от 5 до 12 лет. 
В этой связи в отношении Р. было возбуждено уголовное дело по ч. 3 ст. 135 УК РФ, а сам преступник на 
период предварительного следствия арестован. 
Расследование данного уголовного дела поручено Режевскому межрайонному следственному отделу при 
прокуратуре Российской Федерации по Свердловской области. В ходе проведённых первоначальных 
следственных действий следователем уже выявлены дополнительные эпизоды преступной деятельности Р., 
по которым в ближайшее время также будут возбуждены уголовные дела. 
Кроме того, следствием внесены представления в органы власти Режевского района об устранении причин 
и условий, способствовавших совершению данных преступлений. Хочется верить, что по результатам их 
рассмотрения должностными лицами будут сделаны правильные выводы, а люди, допустившие до работы с 
детьми преступника с непогашенной судимостью, привлечены к ответственности. 
О результатах расследования данного уголовного дела Режевским межрайонным следственным отделом 
будет сообщено дополнительно. 
А. ХВОСТОВ,  
руководитель Режевского межрайонного следственного отдела. 

 Нет дороже подарка. 

       В соответствии с Указом Президента РФ участникам Великой 
Отечественной войны, труженикам тыла к юбилею Победы нынче вручают медали. Настоящий праздник 
устроили, когда вручали нашей маме, Нине Евгеньевне Рычковой – ветерану труда, труженику тыла, вдове 
участника войны - в день её 90-летия юбилейную медаль. Награду вручила директор центра «Доверие» Н. 
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Загвоздкина.  
                От лица сельчан Нину Евгеньевну поздравила С. Кривко – культорганизатор Соколовского клуба. 
Не забыли ветерана в Режевском узле связи, поздравили её бывшие работники Липовской почты Л. 
Андреева, Л. Баранова. Мама проработала почтальоном четверть века, а первые 28 лет трудилась в колхозе 
и совхозе «Режевской». 
                Букеты цветов, тёплые слова, сказанные в её адрес, до слёз тронули мать. В исполнении мини-
клуба центра «Доверие» прозвучали песни военных лет, шуточные песни, частушки, а песня маме, как 
бальзам на душу: любовь к песне она пронесла через всю свою нелёгкую жизнь. 
                Я выражаю огромную благодарность всем, кто организовал для мамы в день её юбилея, в 
преддверии 65-летия Великой Победы незабываемый праздник. 
Л. ЕРОШЕНКО, д. Соколово. 

 Подводит нас доверчивость. 

Все сбережения девяностолетней режевлянки забрала мошенница, воспользовавшись доверчивостью 
старушки. Адрес бабушки ей из добрых побуждений подсказали быстринцы, которых незнакомка 
расспрашивала, нет ли одинокой пенсионерки, к которой можно устроиться на квартиру. Но, найдя такую, 
речь завела на другую тему: об обмене денег. Якобы купюры старого образца скоро будут не в ходу, кто не 
успел обменять, останется ни с чем. Вот она, работница социальной службы, и пришла за старыми 
деньгами. В который раз незатейливый, но циничный обман сработал. Сейчас мошенницу разыскивает 
милиция. 
Как квалифицировать действия других лиц, о которых нам сообщают читатели, пока мы не знаем. По Режу 
и окрестным сёлам ходят распространители «чудо-приборов» от всех болезней. Красноречивые и 
прилипчивые, они убеждают режевлян раскошеливаться, обещая избавление от болезней. 
Сотрудники управления социальной защиты раздобыли телефон фирмы, торгующей этой техникой, где им 
сообщили, что прибор лицензирован, что в Реже работает компетентный распространитель. Так это или нет 
– по телефону достоверной информации не получишь. Известно лишь, что на руках у распространителей 
лицензии нет. 
Те, кто покупают аппараты с рук, рискует вдвойне: во-первых, не исключено, что за свои немалые деньги 
они получают муляж, подделку, похожую на настоящий прибор. Во-вторых, без рекомендации врача нельзя 
быть уверенным, что прибор поможет при конкретном заболевании. 
- Удивительно, что люди предпочитают покупать такие вещи с рук на улице, когда в городе существует 
магазин «Медтехника» (в ЦРБ), где гарантированно не купишь подделку. Кроме того, есть пункт проката 
медицинской техники, где больные могут воспользоваться нужным прибором бесплатно, - сказала, 
позвонив в редакцию, директор центра «Доверие» Н. Загвоздкина. 
Людмила  НИКОНОВА. 

 Пожар оказался мифом. 

        

 Центром пожарных учений стала в один из последних дней февраля школа № 3.  
                В это время школьники были на каникулах, так что эвакуироваться пришлось только педагогам. 
Как только прозвучал сигнал тревоги, они оперативно покинули здание, захватив с собой самое дорогое – 
школьные журналы. Тут же подоспели пожарные расчёты караула 223 ПЧ и караула отдельного поста ПЧ. 
Громкий звук сирены внушил прохожим тревогу, многие решили, что школа, и правда, горит, но вскоре всё 
прояснилось. 
                По легенде из-за короткого замыкания в школьной столовой произошло возгорание 
электронагревательных приборов и силовых кабелей. Сюда и были направлены основные силы прибывших 
пожарных. 
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                Цель учений – оценить готовность части в случае, если подобная ситуация возникнет в 
реальности. Представители дежурной службы пожаротушения, контролировавшие действия коллег, 
оценили их работу как удовлетворительную. Главным критерием была скорость, с которой им удалось 
справиться с «возгоранием», и сотрудники ПЧ в установленное нормативом время уложились. 
                Подобные контрольно-проверочные учения планируется провести и в этом месяце. 
                Арина АГАПОВА. 

 Погода в Реже. 

Четверг, 18 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 8-10 градусов, ночью с 18 на 19 марта – минус 15-17 градусов. 

Пятница, 19 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 11-12 градусов, ночью с 19 на 20 марта – минус 13-15 градусов. 

Мисс город Реж-2010»  – кастинг проведён, конкурсантки определены. 

13 марта в Центре Культуры и искусств прошёл кастинг конкурса красоты «Мисс город Реж-2010», 
организаторами которого являются ночной клуб «МАЛINA» и рекламное агентство «Мельница».  
                Девушки пришли в нарядных вечерних платьях, в туфлях на каблуках, с большим желанием 
принять участие в уникальном событии. На кастинге состав участниц был самый, что ни на есть 
разнообразный. Поддержать участниц пришли родители, друзья и близкие люди. 
                В состав жюри вошли режиссёр-постановщик данного мероприятия Наталья Гриценко, хореограф 
Ольга Пинаева и члены оргкомитета конкурса. Критериями отбора стали внешние данные девушек, 
актёрское мастерство, манеры, особо оценивали пластику и чувство ритма.  
                На корону «Мисс город Реж-2010» будут претендовать 11 девушек. С понедельника для них 
началась конкурсная жизнь. И поверьте, она будет нелёгкой, но чрезвычайно удивительной и 
неповторимой. С участницами конкурса каждый день работают хореографы, модельеры, стилисты студии 
красоты «Люси» и косметологи MARY KAY. Красивый, ровный загар девушкам поможет получить студия 
загара «Люси».  
                Дневник конкурса вы сможете посмотреть в эфире режевской телекомпании «Студия «Панорама».  
                Конкурсы красоты в Режевском районе проходили и раньше, но в этом году конкурс «Мисс город 
Реж-2010» будет особо богат подарками и призами для участниц! 
                Уважаемые девушки, хочется вам сказать, что самое главное в жизни - это мечтать и верить! Чудо 
начинается с мечты, а претворить его в жизнь можно только через веру. Верьте в себя!  
                P.S. Всех желающих зарядиться  хорошим настроением и посмотреть на участниц конкурса ждём 
27 марта в ночном клубе «МАЛINA», где пройдёт первый этап конкурса «Мисс город Реж-2010». 

Фотоконкурс «Режевские нелепицы». 

      Такой, с одной стороны, нелепый, а, с другой стороны, вполне типичный для нашего 
города пейзаж довелось наблюдать Владимиру Кукарцеву в день выборов по пути с избирательного 
участка. То ли несознательный режевлянин перепутал тумбу с контейнером для мусора (так как в городе у 
нас таковых практически нет, люди просто забыли, как выглядят мусорные баки), то ли решил таким 
образом выразить отношение к лозунгу конкретной партии, принимавшей участие в выборах. 
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                Если Вы стали свидетелем какого-нибудь «живописного» курьёза и запечатлели его на 
фотоаппарат, то смело становитесь участником конкурса «Режевские нелепицы». Приносите свои 
фотографии в редакцию газеты «Режевская весть» по адресу г. Реж, ул. Красноармейская, д. 5 или 
присылайте на e-mail: gazetarv@mail.ru.  

Чтобы паводок не натворил беды. 

       Этой весной паводка ждут с особой насторожённостью: после обильных 
снегопадов запасы влаги на 20% больше среднегодовых значений. Снегопады, по прогнозам синоптиков, 
будут продолжаться до конца марта, ещё больше увеличивая опасность половодья. Паводок ожидается на 
уровне предельных параметров. 
                Лёд на реках сейчас достигает толщины 60-70 см. Глубоко промёрзла почва. При дружной тёплой 
весне следует ожидать бурных потоков, стекающих в ручьи и реки поверх мёрзлой толщи земли, которая не 
сможет впитывать влагу. Не исключено подтопление домов в населённых пунктах. 
                На заседании противопаводковой комиссии под председательством зам. главы РГО А. Дедюхина 
ещё раз обговорены конкретные мероприятия, разработанные на уровне области, Восточного региона и 
Режевского городского округа. 
                - Наша задача – не допустить гибели людей, обеспечить безаварийный пропуск талых вод, - сказал 
в своём докладе А. Дедюхин. 
                Из бюджетов всех уровней выделены средства для обеспечения мероприятий, предупреждающих 
чрезвычайные ситуации. Обследуются гидротехнические объекты. Эта работа должна быть закончена 20 
марта. Проводятся другие мероприятия. Не забыты договоры страхования, а также обучение специалистов, 
необходимых на время противопаводковых работ. 
                Из-за скудости бюджетных средств неоднократно возникали предложения отказаться от 
некоторых гидротехнических сооружений: спустить воду – и нет проблем. 
                - Но эти плотины – благо для населения, - сказал на совещании главный специалист по ГО и ЧС 
администрации РГО Д. Кавкайкин. – Искусственные водохранилища – это и место отдыха, и рыбалка, и 
пожарный водоём. Они выполняют и другие важные функции, их необходимо сохранить. 
                По мнению специалистов, особого контроля требует Ленёвская плотина, где при подтаявшем 
грунте бурный паводок может вырвать кусок тела плотины. Ненадёжно сливное устройство у областной 
Липовской больницы. Опасение вызывает Кочневский лог, где проходит теплотрасса на Семь ветров. 
Возможен перелив воды через Колташовскую плотину, что грозит размывом её правой части. В Озёрном 
два гидроузла, и здесь едва ли не самая большая проблема – отсутствие надёжной связи посёлка с центром. 
                Не обойдёт проблема большой воды шламонакопители. Те, что на «Сафьяновской меди», 
опасений не вызывают – они всегда под контролем. А вот те, что хранят отходы бывшего химзавода, до сих 
пор остаются безнадзорными и могут преподнести сюрпризы. 
                Много снега скопилось в населённых пунктах, что грозит подтоплением домов. Необходимо 
вывозить снег из города, очищать кюветы, дороги, отмостки домов. 
                Кстати, несколько автомобилей для вывозки снега предоставил городу предприниматель В. Раёв. 
                А от предпринимателя, которому принадлежат понтоны в пруду, городские власти ждут, что он 
уберёт эти опасные в половодье предметы. Если во время подъёма воды они придут в створ плотины, то 
могут натворить немало бед. 
                УГХ совместно с никелевым заводом уже ведёт на плотине подготовку к пропуску воды. 
                Одной из важных тем, обсуждённых на заседании противопаводковой комиссии, были вопросы 
взаимодействия между всеми заинтересованными службами РГО и соседних территорий. Вся информация 
по области об обстановке на паводке, о чрезвычайных ситуациях будет ежедневно передаваться в службу 
01. 
                И одна из обязательных задач противопаводковой комиссии -  постараться довести до сознания 
людей, что весенний лёд опасен. Ни одной жертвы стихии! Ни рыбак, ни пешеход не должны пострадать. 
Людмила НИКОНОВА. 
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